

## M. PEARSON DEVIENT MINISTRE

L'honorable Lester B. Pearson a prêté serment le 10 septembre à titre de secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures. Depuis deux ans, M. Pearson était sous-ministre des Affaires extérieures.

Le premier ministre, le très honorable Mackenzie King, en annonçant aux journalistes l'entrée de M. Pearson au ministère, a déclaré que M. Pearson poserait sa candidature dans la circonscription fédérale d'Algoma-Est. M. Thomas Farquhar, représentant d'Algoma-Est à la Chambre des Communes depuis treize ans, a été nommé sénateur. La présentation des candidats aura lieu le 12 octobre, et l'élection le 25 du même mois.

Le premier ministre a quitté Ottawa le 13 septembre pour assister à la session de l'Assemblée générale des Nations Unies, à Paris, et ensuite à la réunion des premiers ministres du Commonwealth, qui se tiendra à Londres. Durant l'absence de M. King, M. Saint-Laurent est premier ministre suppléant, en même temps que ministre de la Justice.

M. King a aussi déclaré aux journalistes qu'il compte rentrer à Ottawa au début de novembre. Il se propose de quitter alors son poste de premier ministre en faveur de M. Saint-Laurent.

Le 14 septembre, M. Pearson a reçu les membres du corps diplomatique.

### NOTICE BIOGRAPHIQUE

M. Lester Bowles Pearson naquit à Toronto (Ontario), le 23 avril 1897. Il fit ses études aux écoles secondaires de Peterborough et Hamilton (Ontario). Après avoir étudié un an à l'Université de Toronto, il s'enrôla comme simple soldat dans l'unité hospitalière de l'Université de Toronto et servit à Salonique. En 1917, lieutenant dans l'Armée canadienne, il fut transféré au Corps d'Aviation royal, le CARC de la première guerre mondiale, et devint pilote avec le grade de lieutenant de section. Il fut rapatrié à la suite de blessures subies dans un accident.

Il s'inscrivit de nouveau à l'Université de Toronto où il reçut son baccalauréat en histoire. Il travailla quelque temps pour la maison Armour and Company, de Chicago, puis, ayant bénéficié d'une bourse de la Fondation Massey, il alla étudier au St-John's College, à l'Université d'Oxford. Après avoir obtenu à Oxford son baccalauréat, sa licence et ses "blues" pour le gouret et la crosse, en 1923, il fut chargé de cours à la section d'histoire de l'Université de Toronto. Plus tard il devint professeur adjoint de cette section. Les universités de Toronto, Yale, New York, Rochester et l'Université McMaster lui conférèrent tour à tour le titre honorifique de Docteur en Droit. En 1946, il a été fait "Honorary Fellow" du St-John's College d'Oxford.

En 1928, M. Pearson entra au ministère des Affaires extérieures à titre de premier secrétaire. Jusqu'en 1935, son bureau était à Ottawa, bien que des missions spéciales l'aient conduit à Washington, Londres, La Haye, Genève et dans tout le Canada.